

Spielbericht: VfR – Grün-Weiß Wiesbaden. am 11. Oktober 2014

ERGEBNIS: 8:1

TORSCHÜTZEN: Yannick Theis (2), Marvin Zinn (2), Siwagohn Purkpong,  
Luis Börkey, Alexander Zarrabi, Eigentor

### Zurück zur alten Stärke:

Nach dem verkorksten Spiel in Klarenthal hatten die Jungs sich viel vorgenommen. Hochmotiviert gingen sie auf den Platz und zeigten gleich, wer Herr im Hause ist. Schon in der 2. Minute konnte Marvin Zinn, nach einem Eckball, das 1:0 erzielen. Schöne Kombinationen und Spielzüge machten es dem Gegner schwer ins Spiel zu kommen. In der 13. Und 19. Minute erhöhte Yannick Theis auf 3:0. Kurz darauf wieder ein Highlight. Siwagohn Purkpong erzielte in der 20. Minute das 4:0, ehe in der 25. Minute Grün-Weiß auf 4:1 verkürzen konnte (25. Min.). Nach der Halbzeit machten die Jungs weiter Druck. Die Grün-Weißen standen jetzt etwas besser und so dauerte es bis zur 32. Minute, ehe eine Flanke von Yannick vom Gegner unhaltbar ins eigene Netz abgefälscht wurde. Grün-Weiß hatte jetzt nichts mehr dagegenzusetzen. In der 36. Minute zeigte der Schiedsrichter nach einem Foul auf den Punkt. Erst im Nachschuss konnte Luis Börkey den Ball zum 6:1 im Tor versenken. Alexander Zarrabi (47. Min.) und erneut Marvin (49. Min.) stellten schließlich den 8:1 Endstand her. Jungs, das war wieder klasse.

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Alexander Zarrabi,  
Yannick Theis, Lui-Leopold Theis, Max Hörner, Marvin Zinn,  
Joel Börkey, Bela Dröse, Siwagohn Purkpong